JE SUIS LE PLUS MALHEUREUX DE CE MONDE

(Tradicionau orau)

Je suis le plus malheureux de ce monde, J'ai une amie, je ne peux lui parler. J'ai une amie, je ne peux lui parler, Oh la la! J'ai une amie, je ne peux lui parler.

Quand je la vois, je la trouve seulette, Dessus son lit, je m'en vais l'embrasser

En lui disant: «Ma charmante maîtresse, Permettez-moi un peu de liberté!

- Quelle liberté veux-tu que je te donne? On me défend chaque jour de t'aimer.

On a beau dire, on a beau me défendre, Jamais mon cœur ne cessera de t'aimer.»